
一般質問通告内容一覧（平成２１年１２月定例会） 
 

通告

順番 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

１ 高速道路における諫早市ＰＲ策について 
２ 地域づくり協議会委員の公募について 
３ 指定管理者制度について 
４ 神戸発動機工場跡地周辺整備について 
５ 公民館管理について 
６ 学校司書について 

北島 守幸 
（諫栄クラブ） 

７ 「不登校」について 
１ 体と心の病の予防と対策について 
２ 諫早公園と周辺の環境整備は 
３ 市民提案箱の活用と職員提案の改革は 

吉田 修治 
（結の会） 

４ 福田交差点及び鷲崎交差点の信号機について 
１ 地域づくり事業について 田川 伸隆 

（諫栄クラブ） ２ 防災組織の充実について 
笠井 良三 

（新生クラブ） 
１ 県央県南クリーンセンターごみ処理経費の削減について 

１ 都市計画道路諫早南バイパス線（貝津町－長野町間）について 

１２ 
 
月 
 
３ 
 
日 
 

(木) 

宮崎 博通 
（市民クラブ） ２ 市道平山線の整備計画はどのようになっているのか 

１ 飯盛東小学校下に信号機の設置について 
２ 新型インフルエンザの対策について 

山口隆一郎 
（諫栄クラブ） 

３ 指定管理者制度の再指定等について 
１ 諫早湾干拓潮受堤防排水門の開門調査是非をめぐる市の対応について 
２ 諫早湾干拓調整池の水質について 

田添 政継 
（市民クラブ） 

３ 市主催の講演会について 
１ 宮本市長のマニフェストのムダを省いた市民目線の行政について 
２ 職員の配置について 
３ 学校給食について 

４ 
社会福祉法人 諫早市社会福祉協議会と平成２０年２月に締結された介

護事業者との建物賃貸借契約について 
５ 平成１８年度に実施した小長井町田井原地区のほ場整備について 

牟田  央 
（無会派） 

６ 
諫早市に廃棄物の減量化、資源化及び適正処理等に関する条例を設置する

ことについて 
１ 保育料の現状と未納について 
２ 給食費の現状と未納について 
３ 県央県南広域環境組合について 

西口 雪夫 
（新風クラブ） 

４ 旧長田出張所の解体と跡地利用について 
１ 子育て、教育について 
２ 介護保険制度について 

１２ 
 
月 
 
４ 
 
日 
 

(金) 

西田 京子 
（日本共産党） 

３ 住宅リフォーム制度について 
１ 農作業中の事故について 早田 隆一 

（新生クラブ） ２ 諫早南墓園への墓参対策について（バス等の巡回について） 
１ 県、市の権限移譲について 
２ まちづくり懇談会について 
３ 地域づくり協議会について 

土井 信幸 
（結の会） 

４ 地域審議会について 
１ 諫早湾干拓問題について 
２ 観光の振興について 

１２ 
  
月 
 
７ 
 
日 
 

(月) 
黒田  茂 
（結の会） 

３ スポーツの振興について 



１ がん検診の強化について 松岡 眞弓 
（公明党） ２ 介護が必要な人に必要なサービスを 

１ 生ごみ減量対策について 
２ 障害者の就労支援事業の拡大について 

林田 敏隆 
（新生クラブ） 

３ 事業仕分け（地方版）の考え方について 
１ 諫早市発注工事の検査体制について 
２ 諫早市職員の長期休職者への対応、対策について 
３ 民営化する３保育所の充実について 
４ 今後の公共工事の行方について 

藤山 徳二 
（明政クラブ） 

５ 老朽化に伴う本野小学校の建替えの考えはないか 
１ 第１回県央二市サミットｉｎ鈴田峠について 藤田 敏夫 

（結の会） ２ 国営諫早湾干拓事業について 
１ 諫早南バイパス線について 
２ 本明川ダムについて 
３ 後期高齢者医療制度について 
４ 不妊治療助成について 

中野 太陽 
（日本共産党） 

５ 諫早市の情報発信について 
１ 都市計画道路の見直しについて 松本 正則 

（明政クラブ） ２ 歳入・歳出の動向について 
１ ＩＳＯ１４００１取得について（環境マネジメント） 
２ 各種申請制度について 

１２ 
 
月 
 
８ 
 
日 
 

(火) 

林田  保 
（市民クラブ） 

３ 食の問題について 
１ 大村湾観光エリアの自然美豊かな快適環境づくりについて 木下 政儀 

（諫栄クラブ） ２ 果樹栽培者支援及び農産物被害防止対策事業について 
１ 市が行う事業の評価・検証・見直しについて 松永 隆志 

（市民クラブ） ２ ごみ減量化対策について 
１ 二つのサミット開催について 
２ 「まちづくり懇談会」について 
３ ２０２０年夏季五輪広島・長崎市共同開催への対応について 

宇戸 一夫 
（新生クラブ） 

４ 災害復旧工事とすみよか事業について 
１ 江の浦川の排水対策について 
２ 農商工連携の進捗状況について 
３ 土地開発公社の代替用地について 

室内  武 
（新風クラブ） 

４ 農業施策について 
１ 諫早文化会館のバリアフリー化について 
２ 都市計画道路の見直しについて 

１２ 
 
月 
 
９ 
 
日 
 

(水) 

山口喜久雄 
（公明党） 

３ 諫早市暮らしのガイドについて 

合計 ２５人   

 
 


